

6年生を送る会

六年生ありがとう！



一年生から五年生の
みなさんありがとう

朝の空を見上げて
今日という一日が
笑顔でいられるように
そっと お願いした

人生は 紙飛行機
願ひ乗せて飛んで行くよ
風の中を力の限り ただ進むだけ
その距離を競うより
どう飛んだか
どこを飛んだか
それが一番大切なんだ

さあ心をこめて
六年生ありがとう

送る会テーマ曲
365日の紙飛行機より

【 恩送り 】・・・ありがとうの思いを、受けた相手に直接返すことを「恩返し」といいます。「恩送り」は受けた相手とは限りません。いただいた恩を別の誰かに送ること。その誰かが、また別の誰かに送る、その誰かがまた・・・そうやって、みんながつながっていきます。琴浦南小もきっと――

5年生はこの会のために、少し前から準備してくれていたと思います。去年、私も少しやったので、その大変さは分かります。だから、この会を支えてくれた5年生に感謝したいです。これからも、みんなで学校をひっぱって行ってほしいです。

ぼくは今まで5回も送っていた側だったけど、送られるのは初めてなのでとてもうれしかったです。―― ぼくたちのためにスクリーンやよびかけをしてくれたことがとてもうれしかったです。することが当たり前ではないので、感謝をしています。

私は送る会でうれしかったことがいっぱいです。出し物が想像以上にすごかったです。1年生のおうえんで勇気をもらいました。2年生のクイズで忘れていた思い出がうかびました。3年生のリコーダーは上手できれいな音色でした。4年生は色々な劇がまざってすごく考えているなと思いました。5年生は1年生から4年生までをまとめてすばらしい送る会を開いてくれました。ものすごくうれしかったです。かべの桜や人の絵は心がこもっていて、ものすごく時間をかけて6年生のためにやってくれたことにすごく感謝したいです。1年生から5年生に感謝の気持ちでいっぱいです。